



Nacho Galán, entrenador del Círculo Gijón, en el Palacio de Deportes. JESÚS MANUEL PARDO

«Cada jugador ha entendido su rol y se refleja en los resultados»

Nacho Galán Entrenador del Círculo Gijón Noega Baloncesto

«Nuestro éxito radica en una combinación de factores, con una plantilla equilibrada y unos fichajes que se han adaptado a nuestra filosofía»

ALFONSO ALONSO

GIJÓN. Duelo de titanes con el liderato en juego. Eso es lo que se vivirá el sábado (20 horas) en el Palacio de Deportes de Gijón con el choque que enfrenta al primer y al segundo clasificado, el Círculo Gijón Noega Baloncesto (7-0) y el Chantada (6-1). El técnico del equipo gijonés, Nacho Galán (1962, Gijón) muestra las claves de lo que está siendo este impecable inicio de temporada de sus chicos.

«Líder y el equipo más anotador de la competición, ¿se imaginaba un comienzo de temporada así?»

«No me imaginaba un inicio tan contundente, aunque sí confiaba en el trabajo que hicimos en la pretemporada. Sabía que el equipo tenía potencial, pero el

nivel de ejecución y compromiso mostrado en estas primeras jornadas ha superado las expectativas. Cada jugador ha entendido perfectamente su rol y eso se refleja en los resultados.»

«¿Dónde crees que radica el éxito de esta temporada y este salto cualitativo respecto a la pasada?»

«Creo que en una combinación de factores: una plantilla bien equilibrada, fichajes que se han adaptado perfectamente a nuestra filosofía y un trabajo táctico enfocado en maximizar nuestras

fortalezas. También, la continuidad de la base del equipo ha permitido construir sobre lo trabajado en años anteriores y el grupo humano que tenemos este año es excepcional. Se trata de seguir construyendo el proyecto de estos últimos años.»

«En ese sentido, ¿cree que este año se ha dado más con la tecla en los fichajes que en los precedentes?»

«Definitivamente, sí. Los fichajes han aportado justo lo que necesitábamos: experiencia, intensidad y calidad en posiciones clave. Además, se han integrado rápidamente al sistema de juego y al grupo, lo que ha hecho que el rendimiento colectivo sea muy alto desde el inicio.»

«En este inicio de temporada han vencido con mucha contundencia a equipos ante los que se presumían encuentros igualados. ¿Se esperaba esas grandes diferencias?»

«Siempre esperas partidos complicados contra rivales de alto nivel, pero lo que nos ha diferenciado es nuestra mentalidad. Desde el primer minuto salimos a imponer nuestro ritmo y a jugar con confianza. El partido contra Ávila es un ejemplo perfecto. El equipo entendió que el rival era exigente, pero supimos controlar los momentos clave y aprovechar nuestras oportunidades.»

«¿En qué momento decide dar un giro y apostar por esa filosofía de juego tan rápido?»

«Es una idea que venía madurando desde hace un tiempo. Sabía que, para competir al más alto nivel, necesitábamos un estilo que potenciara nuestras cualidades físicas y técnicas. La decisión final se tomó al analizar el perfil de los jugadores que teníamos y los que íbamos a incorporar. Esta filosofía encaja perfectamente con nuestra plantilla y está dando resultados. Personalmente, es mi forma de juego preferida pero no siempre lo puedes adoptar porque dependes de las características de los jugadores que forman la plantilla.»

«En el momento actual, ¿cree

EQUIPOS RIVALES

«Hay plantillas con mucho talento y muy bien trabajadas, pero nuestra fortaleza está en el bloque»

ESTILO DE JUEGO

«Desde el primer minuto salimos a imponer nuestro ritmo y a jugar con confianza»

que hay alguna plantilla que les pueda hacer frente?

«Sin duda, hay equipos con mucho talento y muy bien trabajados, pero creo que nuestra fortaleza está en el bloque, no solo en las individualidades. Aunque hay plantillas que pueden competir contra nosotros, la clave será mantener nuestra identidad y no bajar el nivel en ningún momento de la temporada. En el baloncesto actual no puedes dar nunca ningún partido por ganado antes de jugarlo. Siempre el máximo respeto y mucha humildad.»

«Una de esas plantillas es la que les visita este sábado, la del Chantada. Primero contra segundo. ¿Qué le diría a la gente que se esté pensando el acudir al Palacio a animarlos?»

«Les diría que no se pierdan este partidazo. Es una oportunidad única para disfrutar de baloncesto del más alto nivel y ver a dos equipos que están luchando por lo máximo. Además, el apoyo de la afición ha sido clave para nosotros y queremos sentir esa energía en cada jugada. Estoy seguro de que podemos atraer a muchos aficionados al Palacio y vivir un ambiente espectacular, con dos horas de entretenimiento, actividades para las familias y animados por Armando, el mejor 'speaker' de la liga.»

MÁS DEPORTE

TENIS MÁSTER

El avilesino Roberto Menéndez, campeón del mundo con España

C. A. España conquistó la semana pasada en Tokio el Campeonato del Mundo por equipos ITF Master, con el tenista avilesino Roberto Menéndez Ferre como capitán del cuarteto español, que completan David Cortés, Javi Martínez y Pedro Nieto.

Los españoles se plantaron en la última fase del campeonato tras haber eliminado a las selecciones de Suecia, Turquía, India y Holanda. El equipo capitaneado por Roberto Menéndez superó en la final al equipo anfitrión de Japón por dos victorias a cero. Este nuevo título logrado a sus 48 años, engrandece, una vez más, el palmarés del tenista asturiano, que ya fue campeón máster 40 ITF, tres veces campeón del mundo máster 35 y dos veces campeón máster 30, además de haber ganado más de 120 torneos nacionales.



Roberto Menéndez, primero por la izquierda. RFET

GRUPO COVADONGA

José Perurena presenta los Juegos Mundiales de Chengdou 2025

C. A. José Perurena, expresidente de la Federación Internacional de Piragüismo y actual presidente de la Asociación Internacional de los Juegos Mundiales (IWGA, por sus siglas en inglés), presentará este viernes (18 h.) en el salón de actos del Grupo Covadonga la próxima edición de los juegos de esta organización que agrupa a 39 federaciones deportivas no olímpicas. Se trata de la primera presentación en Europa de esta edición, que se celebra en 2025 en Chengdou. Para asistir, es necesario inscribirse en la web del Grupo.

BALONMANO

La portera Saray Solís, nuevo refuerzo del BMG

C. A. El Balonmano Gijón anunció ayer la incorporación a su primer equipo, actual líder de su grupo de División de Honor Plata, de la joven portera Saray Solís, de 19 años. La jugadora, que ha sido campeona de Asturias en categoría juvenil y ha formado parte de la Selección Asturiana, llega al BMG procedente del Balonmano La Calzada, en cuyas categorías inferiores se ha formado. Además, la temporada pasada, Saray Solís llegó a participar con el primer equipo del club fabril en la Liga Guerreras, la máxima categoría.